001810

SANTIAGO, 2 de Agosto de 1968

Señor
D. Jorge Alessandri R.
PRESENTE

Estimado D. Jorge:

Me permito confirmarle lo que conversamos ayer en torno a su participación en el curso que estoy realizando en la Escue la de Ingeniería denominado "Estructura Empresarial Chilena".

Para su mejor información, le envío copia del programa que fué aprobado para este curso a comienzos de este año, a través del cual Ud. podrá ubicar cual es el enfoque que se le ha dado hasta la fecha, tomando en consideración que la última parte es la que se espera hacer a través de la intervención de invitados.

El tema que yo había pensado solicitarle a Ud. se podría definir de la siguiente forma:

"Forma de intervención de un Estado moderno en un Régimen de Empresa Privada.

Consideraciones en torno al caso chileno. Críticas a los sistemas de intervención usados y a los principales defectos de la Empresa Privada Chilena¹¹.

Esta charla se llevaría a cabo en la semana comprendida entre el 2 y el 9 de Septiembre, en el día que Ud. indique, de
6 a 8 de la tarde. Estimo que Ud. podría programar una duración de
30 minutos para la exposición para disponer de una hora u hora y media,
o más si fuera necesario, para la discusión con los alumnos, quienes
harán preguntas en torno al tema anterior.





Le confirmo que, en el caso suyo, la asistencia sería estríctamente limitada a los alumnos y, eventualmente, a Sergio Bitar, Director del Departamento de Industrias de la Facultad, que ha manifestado en repetidas oportunidades mucho interés en asistir a algunas de las clases y a las charlas de que conste este curso.

No me quedó claro ayer, cuando conversamos, si Ud. tendría o no inconveniente que también invitara a participar en el debate a Jorge Cahuas, que es profesor en la Escuela, también del grupo de ramos económicos, y que, como IId. sabe, es Vice-Presidente del Banco Central. Se trata de un ingeniero muy inteligente, muy serio y muy agradable y, aunque de filiación demócrata cristiana declarada, me parece una persona bastante tranquila para discutir.

Yo no he hablado con él, de manera que le ruego que me diga con la más entera confianza si Ud. prefiere que la asistencia se limite a los alumnos sin intervención del Sr. Cahuas.

Por último para completar el cuadro de este curso, le confirmo que he invitado, y han aceptado participar, en condiciones parecidas dictando charlas sobre otros tópicos de la última parte del programa, los Sres. Eliodoro Matte, Flavian Levine y Jorge Ross, y ten go pendiente la contestación de Raúl Saez con quién no he podido hablar personalmente pues está enfermo.

Agradeciéndole una vez más la gentileza que ha tenido al aceptar esta petición que le hice, quedo de Ud. como siempre como su afectuoso S.S. y amigo,

Fernando Lénie C.

FLC/Mesg

